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INTERROGAZIONE 
 
Soggetto proponente: Francesco Torselli (FdI‐An) 
 
Oggetto: Tettoia realizzata all’interno del Forte Belvedere 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 VISTO  il  provvedimento  dirigenziale  N.  5765/2013  avente  come  oggetto  “Mostra 
atempor nea dell'artista cinese Zang Huang: nomina del riscuotitore speciale del complesso 

di Forte Belvedere e approvazione dello schema di convenzione”;  
 PRESO  ATTO  che  in  data  5/07/2013  sulla  rete  civica  del  Comune  di  Firenze  veniva 

pubblicato  un  comunicato  stampa  (sigla  dell’estensore:  edl)  dal  titolo:  “Il  Forte 
Belvedere  riapre alla  città dopo 5 anni. Lunedì  l’inaugurazione con  il  sindaco Matteo 
Renzi e la mostra di Zhang Huan”; 

 CONSIDERATO  che  dal  momento  della  riapertura,  all’interno  del  perimetro  del  Forte 
Belvedere,  e  precisamente  lungo  il  perimetro  esterno  delle mura  di  recinzione,  è  stata 
sistemata  una  tettoia  in  legno  con  copertura  in  rete  metallica  ed  elementi  strutturali 
tensionali in acciaio; 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere chi ha realizzato e posto in opera la suddetta tettoia; 

 
2. Per sapere a quanto ammontano le spese per la sua realizzazione e la sua posa in opera e 

da chi sono stata coperte tali spese; 
 

3. Per conoscere l’utilità della suddetta tettoia e per quale scopo è stata sistemata all’interno 
del perimetro di Forte Belvedere. 

 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 

Firenze, 21 novembre 2014 
 
 
 
 
 



 
 


